

Les confirmations des cursini se poursuivent aujourd'hui à Piedicroce.

3° expo nationale du cursinu

Après la reconnaissanne de la race en 2003, les cursini se font confirmer depuis hier à Piedicroce. Une initiative du club du cursinu et son président André Ferrari



ier les confirmations et aujourd'hui l'exposition des différentes catégories : le club du cursinu gravit les échelons vers la reconnaissance internationale de la race.

Pour sa troisième exposition nationale, le club du Cursinu a choisi de s'établir durant deux jours à Piedicroce, village de l'intérieur, après avoir vécu l'événement à Moltifao et Vescovato. Hier, le programme était aux confirmations, à titre initial ou à titre de la descendance, sous le contrôle de Jean-François Andreuzzi et Jean-Dominique Rossi, juge expert auprès de la société Centrale Canine.

Pour le président du club du cursinu, André Ferrari, la démarche de confirmation demeure l'étape la plus importante dans le maintien de la race: "Le cursinu a été reconnu en 2003, ce qui a engendré l'affiliation de notre club à la Société Centrale Canine. Aujourd'hui, on compte plus de 1200 cursini inscrits au Lof dans toute la France et plus de 400 en Corse, alors qu'il y a plus de 8000 chiens de type cursinu en Corse."

chiens de type cursinu en Corse".

Hier, une trentaine de chiens ont été confirmés à Piedicroce alors que les confirmations se poursuivent ce dimanche, en parallèle de l'exposition qui réunira cinquante chiens en classe ouverte, mâle et femelle, en classes champion, jeunes, baby et femelles ne concourant pas. La manifestation jugera les chiens sur leur allure et leur morphologie. Deux juges nationaux, Michel Griol et Jouanchicot, et un juge international, Jacques Medard, rejoindront les juges corses.

L'occasion d'admirer ces "cursini" à la robe le plus sou-

L'occasion d'admirer ces "cursini" à la robe le plus souvent fauve bringée, mais aussi fauve et sable charbonné ou encore noir marqué de fauve, selon les caractéristiques admises. Jean-Claude Vittori, vice-président du club, insiste sur la diversité et la polyvalence du "cursinu": "Le cursinu est à la fois un chien

d'exposition, de



Le président du club du Cursinu, André Ferrari, ici avec Filitella di i Ribelli di Terra Corsa, sacrée championne de France à Metz en 2012. / PHOTOS JACQUES PAOI

garde, de chasse et même chien visiteur. Ses qualités sont reconnues nombreuses. C'est un chien rustique, actif, aimant chasser et un chien de compagnie très agréable". La race est à faible effectif, mais l'on recense toutefois

des cursini en France, en Italie, en Allemagne et même au Costa Rica. Gilles Cano, membre du club, élu au comité et responsable des délégués, en connaît la valeur : "Notre petile ile de Corse possède sa propre race endémique ! Il s'agit d'une exception au niveau du palpimoine mondial. Notre objectif est d'arriver à une reconnaissance internationale, et nous avons déjà travaillé dans ce sens avec dei résultats encourageants lors des expositions en Italie et à Monaco. On compte trois champions de la Méditerranée, trois champions de Monaco, deux champions du trophée Isule Surelle et lors de la participation au concours générale agricole, nous avons fair consécutivement trois podiums, accédant à la deuxième marche et deux fois à la première. C'est un gros challenge pour le club et la race".

L'occasion est donnée ce dimanche d'admirer quelques-uns de ces "cursini" prim s. Parmi eux, Filitella di i Ribelli di Terra Corsa, sacrée championne de France à Metz en 2012.

Jacques PAOLI